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Instructions de sécurité  -  Safety instructions 
 

Avant de procéder à votre enregistrement, nous vous demandons de vous assurer que les conditions 
suivantes soient respectées / For your safety, before check-in, please ensure that the following conditions 
are fulfilled. 

 Veillez à avoir préparer vos bagages vous-même / Please be sure to pack your bag yourself. 
 Veillez à ne pas transporter d’articles interdits au règlement pouvant mettre en danger la sécurité du 

vol et de ses occupants / Please do not carry any prohibited items which could endanger the safety 
of the flight and the passagers. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 Veillez à ne pas laisser vos bagages sans surveillance jusqu’ à leur enregistrement / Please do not 
leave your baggage unattended prior to check-in. 

  Veillez à ne pas transporter d’ objet ou de bagages pour le compte d’ une autre personne / Please 
be careful not to carry any object and/or luggage on behalf of another person. 

 

Si vous ne pouvez pas respecter ces conditions ou en cas de doute, veuillez le signaler à l’agent de 
SFS ou personne accréditée. Merci pour votre contribution à la sécurité et à la sûreté de nos vols 

If you cannot comply with these rules or in case of doubt, please contact our agent or accredited 
person for further information.  Thank you for your contribution to safety and security of our flight.  

 

  


